
Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 

des Echevins concernant « la féminisation de l’espace public » au Conseil 

communal du 20 décembre 2023  

Anne Gaspard, membre du GAF (Groupe d’action féministe de Rouen) a dit: 
"L’absence de femmes dans l’espace public impacte la perception de l’ensemble de la 
population"  
 

En effet, le débat politique s’intéresse de plus en plus à la féminisation de l'espace 

public, en (re)nommant des rues ou places pour mettre en avant les femmes qui se 

sont illustrées. C’est le cas du tunnel Annie Cordy à Bruxelles, mais le mouvement 

est encore lent tant en Belgique qu'en France.  

Néanmoins, la Commune de Saint-Josse, soucieuse de rendre l'espace public plus 

inclusif et égalitaire mène une réflexion pour mettre à l'honneur des parcours de 

femmes inspirantes et pourtant souvent méconnues du grand public. Ainsi, après la 

rue Marie Popelin, Marguerite Coppin devrait faire son retour en vue d'une plus 

grande représentation des femmes dans les noms de rues. 

En outre, il est important de rappeler que la Commune de Saint-Josse est signataire, 

depuis 2011, de la Charte Européenne pour l'égalité des hommes et des femmes 

dans la vie locale. 

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes : 

 Pourriez-vous nous donner les tenants et les aboutissants de cette initiative? 

 Quel serait le calendrier de la procédure prévue ? 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 

 


